

MELILLA

La divulgación científica guarda relación con la música o la comunicación

20.11.2007 - FRANCISCO PALMA

La divulgación científica no está sólo ligada a la ciencia y a la tecnología, sino que abarca más campos sociales como la música, las necesidades educativas de los alumnos o la comunicación e información. Así lo pusieron de manifiesto ayer los responsables del proyecto de divulgación de conocimientos que se está desarrollando en el Campus de Melilla de la Universidad de Granada, quienes presentaron el libro de actas del congreso internacional que en octubre de 2006 se desarrolló en Melilla sobre esta cuestión.

Carmen Enrique y José María Cabo, coordinadores del proyecto, avanzaron que en dos semanas se podrá acceder a una web específica de divulgación de conocimientos donde se podrá conocer tanto el contenido del libro de actas como los cinco volúmenes complementarios que analizan la relación entre la música, la cultura y la sociedad, las pautas de comunicación oral y escrita, la investigación educativa metodológica y la encuesta o cómo caminamos hacia la sociedad del conocimiento.